

# Con fotos y consignas exhiben a los jueces que ordenaron liberar al fiscal de Morelos

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Diputadas locales y activistas llenaron la fachada del Palacio de Justicia del Poder Judicial de la Federación con fotografías de los jueces Reynaldo López, Carlos López y Elisa Álvarez, integrantes del décimo tribunal colegiado, quienes el viernes pasado ordenaron la liberación del fiscal de Morelos, Uriel Carmona, quien fue reaprehendido por agentes de la Fiscalía General de Justicia por el presunto delito de encubrimiento en el caso del feminicidio de Ariadna Fernanda.

El objetivo de la manifestación, indicaron las legisladoras, es que “la ciudadanía conozca a los funcionarios públicos que favorecen la impunidad y tejen redes de complicidad para evitar castigos a los feminicidas”.

Frente a las puertas del recinto judicial lanzaron consignas contra los tres servidores públicos, y criticaron que el Poder Judicial “esté lleno de jueces corruptos”. En sus alocuciones posteriores, destacaron que las muertes violentas de mujeres no pueden quedar impunes: “No podemos permitir que la justicia siga bajo la sombra y acuerdos del Poder Judicial”.

“De forma extraña y contradictoria los jueces ordenaron que el servidor público fuera puesto en libertad de inmediato, medida que no puede ser tomada ya que la Suprema Corte determinó que no contaba con inmunidad procesal; esta medida, por demás insultante, pone en riesgo a las mujeres no solamente del estado de Morelos, sino de todo el país, porque la impunidad es el gran cáncer que no hemos podido erradicar”, comentó la diputada Ana Francis López, presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso capitalino.

La liberación del fiscal de Morelos, dijo, refleja actos “inhumanos” que ponen en evidencia que no sólo se está encubriendo “a un feminicida”, sino a toda una red de cómplices, como Carmona, y exponen la impunidad del sistema judicial.

“No es un fiscal al que se le traspapeló el folder, no es un fiscal que fue omiso por incompetencia, es claramente un criminal que teje una red de complicidades para encubrir este y otros delitos. Por primera vez se encarcela a un fiscal con pruebas contundentes en un acto de valentía profunda y los jueces lo quieren liberar, pero no lo vamos a permitir.”

